



Viernes, 28 de julio de 2017

BOLETÍN
162

▶ AVANCES EN DISCAPACIDAD

En América Latina se generan diferentes demandas de las personas con discapacidad relacionadas con la gestión económica de la región y sus propios países.

Con base en los análisis hechos en el libro "Aproximación a la realidad de las personas con discapacidad en Latinoamérica" de la autora Pilar Samaniego de García, se generan ciertas demandas relacionadas con gestión económicas por parte de las personas con discapacidad, sus familias y cuidadores. Estas demandas comprenden:

1. Propender por un marco político que fomente el comercio justo, libre de monopolio, impuestos o recargos que discriminen las importaciones. Que la administración aduanera sea reglamentada y transparente.
2. Se requiere aplicar un programa de estabilidad en cuanto a inflación y política económica que tenga entre sus objetivos una calidad de vida inclusiva.

3. Generar políticas fiscales coherentes con las condiciones macro y micro económicas que generen a su vez equilibrio fiscal.

4. Se debe encontrar formas de renegociar la deuda externa de los países, con opciones que beneficien a los grupos humanos excluidos del desarrollo global.

5. Se demanda un sistema financiero diversificado y competitivo que incluya seguros e instituciones de ahorro no bancarias, reguladas y evaluadas periódicamente. Que las leyes de gestión empresarial aseguren la protección de accionistas minoritarios y que las opciones de crédito sean establecidos con responsabilidad social, es decir con acceso para todos. Las tasas de interés deben ser reales y positivas.

6. Las políticas ambientales y económicas deben fomentar la protección y el uso sostenible de los recursos naturales buscando su preservación.

Las anteriores demandas y otras relacionadas con aspectos de desarrollo, deben ser tenidas en cuenta por los Estados latinos para generar nuevos procesos de inclusión social, laboral y productiva.

Tomado de: Samaniego de García, P (2006). Aproximación a la realidad de las personas con discapacidad en Latinoamérica. CermiES. España.



PÍLDORAS INFORMATIVAS

En todo el mundo, las personas con discapacidad se enfrentan a múltiples formas de discriminación que les impiden ejercer su derecho a votar o a presentar su candidatura.

Las personas con discapacidad deben gozar del derecho a votar y a ser elegido en igualdad de condiciones con el resto de las personas.

Los Estados deben garantizar el derecho de las personas con discapacidad a votar y a ser elegidas, entre otras cosas asegurando que los procesos, las instalaciones y el material electorales sean adecuados, accesibles y fáciles de entender y utilizar, y facilitando el uso de nuevas tecnologías o tecnologías de apoyo.



FRASES DEL DÍA



La discriminación es el principal impedimento de la discapacidad.

Anónimo



ALERTA TEMPRANA



Bogotá tiene 240.000 personas con discapacidad inscritas oficialmente de acuerdo con la Secretaría de Salud. Sin embargo, esta cifra podría aumentar, pues se ha identificado un gran número de casos que por falta de información o desinterés no son registrados, especialmente en los estratos más altos de la ciudad.

ABC DE DISCAPACIDAD



Redes Sociales de Protección

Conjunto de herramientas y programas que le permiten a la población enfrentar las contingencias y los riesgos que surgen a lo largo de la vida y ante cambios drásticos en su entorno. Asimismo, se incluyen las acciones para atender a grupos de población que enfrentan condiciones específicas de vulnerabilidad que dificultan su pleno desarrollo.

HISTORIA SIN LIMITES



MARIO DÁVALOS:

Su objetivo de lucha es pedir respeto y dignidad para las personas con discapacidad

Mario, el hombre que intenta llevar a cabo una lucha que está presente en el mundo. La de la inclusión total y la preparación de los lugares para gente con discapacidad.

[VER MÁS](#)



MÁS NOTICIAS



Deportista representará a Colombia en Mundial de Para-Atletismo en Suiza



Modelo educativo para personas con discapacidad, a examen en la Corte Constitucional



"Coconut Hero", en una nueva función de Cine Para Todos



Con nuevo parque le apuestan a la inclusión

"La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubrir la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)"

Lo primordial: "No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades".



Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros. Lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

Ministerio de Comercio, Industria y Turismo
Secretaría General
Todos los derechos reservados

Cualquier sugerencia comunicarse
PBX: 606 7676
José M. Pernet S. Ext. 2480



info@mincit.gov.co



NOTA

Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no compromete a la institución. En caso de no desear seguir recibiendo este boletín, déjenos conocer su decisión.